

"En buena moral y en buena lógica, no podemos admitir una paridad de alimentación para un fascista saboteador y un productor "stajanovista."

(De la conferencia del camarada Saturnino Barneto)

DIARIO de ALMERIA

Órgano del comité provincial del partido comunista de Almería

AÑO XXVII. — NÚM. 7.549 domingo, 24 de julio, de 1933. FRANQUEO CONCERTADO

Los Sindicatos y la Guerra

Conferencia del camarada Barneto en el "Hogar del Combatiente"

Ayer, a las siete y media, dió su anunciada conferencia en el "Hogar del combatiente", el camarada Saturnino Barneto.

Presidió el camarada Maturana, el que resaltó la personalidad antifascista del camarada Barneto, viejo militante de nuestro Partido e incansable luchador, que ha estado siempre al servicio de la cau-

sa de los trabajadores. Sevilla y España entera saben muy bien de las actividades revolucionarias de este camarada que está desde el primer momento de la sublevación en la brecha, haciendo derroches de energías para la consecución del triunfo del proletariado español. (Muchos aplausos).

La idea de que las soluciones no habrán de venir de fuera. Las soluciones las encontraremos nosotros mismos, arrancando de nuestro suelo aquellas primeras materias para, con el concurso técnico de nuestros obreros, obtener todo lo necesario al abastecimiento de nuestra heroica vanguardia. Es seguro: nuestro Ejército de la Producción se encarga de ello. Suficientes para atender debidamente a los bravos que se batan por la libertad de los trabajadores. (Aplausos). ¡Ah! Pero, insisto, al camarada que trabaja 12, 14 horas, es preciso para que pueda rendir y no ver cómo por debilitamiento físico, se consumen las horas estérilmente, es necesario, repito, conseguir una alimentación suficiente a las horas que ha de estar produciendo. Esto es lo que quiere nuestro Partido, y esto es lo que hay que llevar, por los comunistas, al convencimiento de todos. También es necesario crear condiciones higiénicas en los lugares de producción. Así, el trabajo rendirá más y el daremos una tónica más alegre.

Habla después del bulo—que hay que hacer imposible, por la discusión en los sindicatos de los métodos de provocación y propaganda fascista— y de la "Quinta Columna", a la que hay que combatir, como asimismo reconocer que trabaja bien. Ahora la "Quinta Columna" usa alpagatas, va pelada al rape, y hasta se oculta a veces tras el disfraz de un uniforme republicano.

Prosigue: En un postguerra, el fascismo, ayudado por la "Gestapo", trabajara para sembrar el descontento entre los obreros. Y podría darse el caso, si nosotros no sabemos desde los sindicatos prevenir y orientarles, que estos obreros que hoy lo dan todo por la guerra, pudieran enfrentarse un día—haciéndole el juego al fascismo internacional— con las fuerzas legítimas de la República. Hay que preparar a los obreros para que sepan conocer en todo momento la labor de los agentes provocadores al servicio del fascismo.

A nuestro Partido le incumbe realizar una gran labor de contraespionaje. Sabemos, prosigue, que los principales objetivos de la "Quinta Columna" son el enfrentar unos trabajadores con otros y debilitar el Frente Popular Antifascista. Por eso, es indispensable la unidad, el bloque monolítico de todas las fuerzas antifascistas, de las dos Centrales hermanas C. N. T.-U. G. T., fuente de donde emanen todas las energías que, interpretando las órdenes de nuestro Gobierno de Unión Nacional sirva para fortalecerlo y para acortar así los plazos de nuestra victoria.

Tiene un recuerdo emocionado para los grandes jefes militares surgidos del Ejército Popular, los camaradas Durruti, Mera, Lister, Galán, "Campesino" y el glorioso defensor de Madrid, el heroico general Miaja.

No obstante—prosigue— volviendo al tema sindical, no se ha dado todavía la pauta precisa para dar el necesario tanto por ciento de rendimiento que la guerra requiere. Opina, no obstante, que no deben ser todo órdenes a los trabajadores, sino que darles facilidades y un régimen de alimentación proporcional al trabajo que de ellos se solicita. También hay que preocuparse de las condiciones higiénicas de los lugares de trabajo, y de la mejora de los salarios a los que lo tuvieran insuficientes a sus necesidades y trabajos que realizan.

Pide delegados de Sindicatos para fábricas y talleres, para orientar a los obreros y, también, para recibir de ellos sus orientaciones.

Aboga por dos intenciones, militar y civil, que centralicen los productos alimenticios para su mejor distribución, pero—dice— no puede admitirse en buena moral y en buena lógica, que exista una paridad en el régimen alimenticio, en el fascista saboteador y el productor "stajanovista". (Muchos aplausos).

No es proselitismo: Tenemos un interés primordial en que nuestros obreros y obreras terminen la guerra en el mejor estado físico posible.

Continúa: Es necesario hacerse

La represión contra los protestantes en Alemania

Berlín.—Desde hace algún tiempo se reparten ante la Iglesia reformada de Berlín Dahlen proclamas de la iglesia confesional en favor del pastor Niemöller, protestando contra su internamiento en un campo de concentración por un tiempo indeterminado.

La proclama dice: "Su suerte no le afecta individualmente. Lo que se hace contra él tiene por objeto acallar por fin la voz de la Iglesia en Alemania y quebrantar la resistencia que se opone a la destrucción y a la disolución de la Iglesia.

Termina abogando por la unidad de los dos grandes Partidos hermanos: el Socialista y el Comunista.

Al finalizar su interesante conferencia, el camarada Barneto es calurosamente aplaudido).

El camarada Maturana cierra el acto invitando a los camaradas presentes a plantear en sus sindicatos respectivos las tareas a resolver y las soluciones dadas en su conferencia por el camarada Barneto.

Espera que en Almería toquemos muy pronto los resultados que van a desprenderse de la enseñanza obtenida en la disertación del querido miembro de nuestro Comité Central. (Muchos aplausos)

A la U. R. S. S. no se le sorprende Un millón de hombres y 280 aviones en la frontera del Manchucuo

Londres, 24, 2 madrugada.— Las noticias que se reciben de Oriente dan cuenta de la agravación de las relaciones entre Rusia y El Japón. El corresponsal del Daily Herald, dice que el mariscal soviético Blucker, ordenó ayer el envío

de nuevas tropas a la frontera del Manchucuo. También se reconcentraron en esta frontera 280 aviones; un millón de hombres están ya en movimiento; otras unidades se han enviado rápidamente de Moscú y del centro de Rusia.

Los trenes de Moscú están acapados por los soldados. En Moscú se han producido varias manifestaciones contra los japoneses y Stalis convocó ayer una reunión especial para un Consejo de guerra.

VISITA OFICIAL

El Delegado del Ministerio de Agricultura, en la zona no Catalana, camarada Pablo Gil, se encuentra en ésta en visita oficial.

Trae, como misión principal, ver cómo se encuentran los trabajos relacionados con la exportación de la uva de mesa, problemas de la recolección y preparación de la barbechera para la sementera próxima.

Visitó al Gobernador civil de la provincia e Ingeniero Jefe de la Sección Agronómica, planteándose asuntos relacionados con estos problemas.

Alianza Juvenil Antifascista

Se ha reunido el Consejo provincial de la A. J. A. para cambiar impresiones sobre la ayuda que la juventud almeriense puede prestar a la juventud de Levante.

Ha sido tomado el acuerdo de reunir a todo el Consejo provincial de la Alianza, para discutir tres problemas importantes:

Primero. Resoluciones aprobadas en la reunión últimamente celebrada en Valencia, por los Consejos provinciales de la Delegación Nacional de la A. J. A., para la zona no catalana.

Segundo. Estudiar la preparación de una magna asamblea de toda la juventud almeriense para dar a conocer dichas resoluciones y de ayuda a Valencia.

Tercero. Movilización de la Juventud para ayudar a Valencia.

La reunión de todo el Consejo provincial de la A. J. A. se celebrará el martes próximo, a las once de la noche.

Consejo provincial de la A. J. A. Secretario General.

Los obreros parados holandeses se niegan a trasladarse a Alemania

Amsterdam.—En un pequeño pueblo católico Wyk en Veen han sido excluidos de la Bolsa de Trabajo 25 obreros agrícolas que se han negado a aceptar trabajo en la Alemania de Hitler.

La población civil de Wyk en

Veen ha celebrado varias manifestaciones ante los domicilios del alcalde y de otras autoridades del pueblo que quieren obligar a los rados a que se trasladan a trabajar en Alemania, para protestar contra esta determinación.

ALTA VOZ del FRENTE

En un escaparate de la farmacia de la Viuda de Enciso, ha quedado expuesta la orla donde figura una relación de 23 camaradas caídos en defensa de la Independencia de España.

El dibujo es debido al artista al-

meriense Martínez Puertas, y es una maravilla de conjunto, por su colorido y su línea.

La orla es el índice de los retratos que han de exponerse en la próxima exposición de Altavoz del Frente.

Debemos advertir que hay ciertos retratos entregados en Altavoz que no figurarán en la exposición, pues sus deficientes condiciones fotográficas han impedido hacer la ampliación.

También nos corresponde manifestar que los retratos que figurarán en la exposición no han sido seleccionados por ninguna idea preconcebida, sino que se han hecho las ampliaciones de las fotos que han enviado al solicitarse por la prensa.

Los familiares de los camaradas caídos pueden pasar por Altavoz a recoger las fotos, de 10 a 1 y de 4 a 9.

¡Ayuda a Valencia! ¡Todo almeriense antifascista con esa noble preocupación! ¡Ayuda a Valencia!

Comentario local :: :: ::

La prensa ha dado la noticia una noticia que llena de gozo a los antifascistas: "Murcia envía a Valencia la segunda expedición de ayuda. Camiones y camiones repletos de material de fortificación, de viveres, de ropa..."

¡Magnífico ejemplo de solidaridad!

Los trabajadores murcianos han respondido formidablemente a la consigna proletaria: ¡¡AYUDA A VALENCIA!!

Y ahora debemos preguntarnos: ¿Cuándo, cuándo saldrá la primera expedición de Almería?

Necesitamos imprimir un mejor ritmo a nuestras proyectadas aportaciones.

Los sindicatos—es seguro— están ocupándose de esto con el interés que nuestra causa y las circunstancias exigen.

Muy pronto, también nosotros podremos leer en la prensa: "¡Almería envía a Valencia su primera expedición de ayuda!"

Mientras tanto, ritmo acelerado en nuestras aportaciones.

¡Camaradas! Llevad al Comité de Ayuda (Frente Popular), toda clase de herramientas para fortificar de que dispongais, para que el fascismo se rompa definitivamente los cuernos, en tierras de Levante.

PARTE DE GUERRA

Un piloto italiano aterriza voluntariamente en uno de nuestros aeródromos.

Mientras, nuestra Gloriosa se encarga de que «atterricen involuntariamente» ocho aviones «Fiat»

Ejército de Tierra

LEVANTE.— Se ha combatido con gran dureza durante toda la jornada en el sector Sur de Barreacas. Después de 4 horas de espasmoso combate, las tropas españolas han rechazado rotundamente causando extraordinario número de bajas a los invasores que atacaban nuestras posiciones de Cerro Cruz y Cerro de San Roque.

EXTREMADURA.— Las fuerzas al servicio de la invasión extranjera, han continuado hoy su ofensiva en todos los sectores de este frente, luchando fuertemente en la zona de Montarrubio, Valsequillo y Madrigalejo. El enemigo ha conseguido ocupar Albea, pueblo situado en las inmediaciones del Río Guadiana. La aviación extranjera que ha desarrollado gran actividad, bombardeó saludablemente el pueblo de Castuera. La agresión fue realizada por gran número de aparatos que causaron muchas víctimas.

CENTRO.— Ha sido volado por nuestras fuerzas un fortín en el sector de la Carretera de Extremadura, causando al enemigo bajas vistas. En los demás frentes, sin noticias de interés.

Aviación

En el combate que en la jornada de ayer, tuvo lugar en el Frente de Levante, fueron derribados en total 8 Fiat, perdiéndose por nuestra parte tres cazas. A las 10 horas, 19 minutos de ayer, fué agredido por la aviación extranjera el pueblo de Torre Vieja. También fueron criminalmente bombardeados los barrios marítimos de Valencia, Gandía y Denia, ocasionando víctimas estas agresiones.

En uno de nuestros Aeródromos del Grupo de Ejércitos aterrizó ayer, un avión marca Fiat, cuyo piloto, de nacionalidad italiana, se pasó voluntariamente a nuestras líneas con su aparato.

Los poseedores austriacos del Premio Nobel, son llamados desde Inglaterra

Viena.—Se tienen noticia de que los dos poseedores austriacos del premio Nobel, que desde la invasión alemana estaban siendo muy perseguidos y por último desterrados de su país, el profesor judío

Loewy y el profesor Hess que estaba casado con una judía alemana, han sido llamados desde Inglaterra donde se le han otorgado cátedras en las Universidades de Oxford y Cambridge.— AIMA.

Chispa Roja

En la conferencia que pronunció ayer nuestro camarada Barneto, puso de relieve, en sencillas y convincentes palabras, «que la guerra se puede perder por la falta de fe, de unidad y de disciplina, pero no por la pérdida circunstancial de más o menos terreno».

Y, efectivamente, es así. Esto y no otra cosa es lo que nos indica claramente que el final de la guerra será victorioso para el pueblo. Porque tiene fe, unión, y disciplina. Porque cada día que transurre aumentan y adquieren mayor arraigo estos magníficos factores que caracterizan a los trabajadores españoles, pese a los reveses sufridos, en los que la pérdida de algunos kilómetros no cuentan para nada en la decisión final.

Estos mismos factores nos permitieron rechazar al enemigo en Madrid, perpetuando en Noviembre del 36 la consigna gloriosa del «No pasará». Y, ahora, en Levante, nuestros soldados, de fe, de unión y disciplina, cierran el paso fuertemente al fascismo invasor.

Naturalmente que esto no debe servir para caer en alegre optimismo. La situación es grave. Y se necesita que cada antifascista se trace como tarea inmediata, la necesidad de estrechar mucho más las relaciones de unidad existentes entre las organizaciones sindicales y partidos políticos, ajustándonos todos disciplinadamente a las disposiciones emanadas del Gobierno de Unión Nacional.

Consecuencia de los progresos que sepamos añadir a los realizados en el campo de la unidad, serán los frutos que mañana nos depare la victoria republicana.

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los militantes de la J. S. U. que en el domicilio del Radio Centro Avenida de la República número 3, queda abierta una escuela de capacitación a la que podrán acudir todos los militantes de la misma, siendo las horas de clase de 7 a 9 de la tarde, y empezando las mismas el próximo lunes.

«La guerra se puede perder por falta de fe, de unidad y disciplina, y no por la pérdida circunstancial de más o menos terreno.»

(Palabras del camarada Barneto en su conferencia de ayer)

M. MEMBRIVES

C.D. 2016

PARA IR ADELANTE

Comunistas y socialistas de acuerdo

Por Mauricio THOREZ

Afirmamos que sin la unión previa de la clase obrera no se hubiera formado el Frente Popular...

que dice: "Uno para todos y todos para uno". Después parece que se impone poco a poco entre la clase obrera la opinión muy discreta de que no se trata ya de recriminaciones...

estamos, pues, de acuerdo en exigir el reajuste de los sueldos y gratificaciones de los funcionarios modestos y también en defender juntos con la C. G. T. la semana de 40 horas...

Los obreros socialistas y comunistas, no está de acuerdo igualmente en protestar de las encarceraciones cotidianas de encapuchados ("Gagoullards")...

La idea, digamos, la palabra, de una reconciliación fraternal se basa en la comprobación de que la vida ha destruido poco a poco numerosas divergencias...

Por ejemplo, ¿no estamos ya de acuerdo unos y otros, en la necesidad de luchar contra los nuevos impuestos y en favor de una fiscalización democrática...

A partir de Mayo de 1936, la reacción no ha perdido ninguna oportunidad para especular con todas las dificultades que aparecieron...

Intenso trabajo de los Comités de Enlace

Paris.—En numerosas regiones de Francia los Comités de Enlace continúan su acción común en favor de las reivindicaciones obreras...

En Wingles (Paso de Calais) la población trabajadora reunida en un mitin del Frente Popular, ha reclamado que se reanuden los trabajos de la Comisión de unificación...

En Mesnil-Amelot (Sena y Marne), en una reunión común los trabajadores se han mostrado de acuerdo con que la sección socialista y la célula comunista se reúnan en común cada vez...

En Moyelles-sur-Lens (Paso de Calais), el Comité de Enlace reclama el cese de la no-intervención, y el Comité de Enlace de Saual y de Verdon (Gironde) ha votado un Orden del Día, idéntico...

El Comité federal de Coordinación socialista y comunista, de Lyon ha decidido dirigir un nuevo llamamiento a la Federación Socialista, pidiendo que se reanuden las conversaciones...

En Saint-Marcel-les-Valence (Droma), socialistas y comunistas reunidos en común desean la realización de la unidad...

En Austria libertad sindical, como se dejó bien sentado en el Congreso de los sindicatos cristianos celebrado en Septiembre de 1937...

En Mesnil-Amelot (Sena y Marne), en una reunión común los trabajadores se han mostrado de acuerdo con que la sección socialista y la célula comunista se reúnan en común cada vez...

asambleas y, por consiguiente, en la reforma del Senado?

En materia de política exterior ¿es que los obreros comunistas y socialistas no comparten actualmente un mismo juicio —más que severo— sobre las consecuencias desastrosas para España, para Francia y para la paz...

Más val eluchar mancomunadamente para hacer que se abra la frontera del lado republicano y obligar a cerrarla por la parte correspondiente a los franquistas...

En fin. Todos los comunistas y salvoraras excepciones los socialistas —no están de acuerdo en hacer revivir la tesis de la seguridad colectiva y de la paz indivisible...

En Mesnil-Amelot (Sena y Marne), en una reunión común los trabajadores se han mostrado de acuerdo con que la sección socialista y la célula comunista se reúnan en común cada vez...

En Mesnil-Amelot (Sena y Marne), en una reunión común los trabajadores se han mostrado de acuerdo con que la sección socialista y la célula comunista se reúnan en común cada vez...

En Mesnil-Amelot (Sena y Marne), en una reunión común los trabajadores se han mostrado de acuerdo con que la sección socialista y la célula comunista se reúnan en común cada vez...

En Mesnil-Amelot (Sena y Marne), en una reunión común los trabajadores se han mostrado de acuerdo con que la sección socialista y la célula comunista se reúnan en común cada vez...

Labor y ayuda del Socorro Rojo Internacional

A continuación detallamos las prendas y artículos que este Comité Provincial del Socorro Rojo ha hecho entrega con motivo del segundo aniversario de lucha al Ejército y distintas instituciones benéficas:

Para el Ejército de Levante: 900 camisas, valoradas en 4.500 pesetas. 2.368 pares de calzoncillos, valorados en 46.760 pesetas...

Para el Ejército del Sur: 7.500 libritos de papel "Bambú", valorados en 2.200 pesetas. 1.500 pares de alpargatas, en 22.500. 173 pares de calzoncillos, en 3.560. 190

pares de pantalones kaqui, en 11.400. 40 kilos de mecha, en 100. 513 cantimploras, en 2.565. 98 botellas de mosto.

Para el Hospital Provincial: 100 kilos de patatas valoradas en 80 pesetas. Un kilo de garrapiñadas, en 60 pesetas.

Para el Hospital del Canario: 11 gallinas y pollos, valorados en 150 pesetas. 12 pares de alpargatas para niños, en 2.080. Un kilo de garrapiñadas, en 60. Cinco botellas de vino, en 1.000. Cinco chotos, en 250.

Para el Hospital de Infecciones: 12 pares de alpargatas, valorados en 180 pesetas. Seis comederos, en 60. Tres docenas de huevos, en 24. 21 libritos de papel "Bambú", en 720. 50 cartas de papel de escriba, en 500. 50 kilos de patatas, en 40.

Para el Manicomio Provincial: Ocho pares de calzoncillos, valorados en 160 pesetas. 12 paños de la mano, en 60. 12 pares de alpargatas, en 120. 100 libritos de papel "Bambú", en 3.000. 100 kilos de patatas, en 80 pesetas.

Total de valor en pesetas, setenta y cuatro mil ciento treinta y una, veinte céntimos.

Este Comité Provincial quiere decir público su agradecimiento a los camaradas Guillermo Gómez y el Sindicato de Obreros y Empleados, por la prestación del trabajo que han hecho desinteresadamente en la confección de distintas prendas.

Tribunal Especial de Guardia

Contra Joaquín Padilla y José González, por vender pescado faltado de peso, condenados a la multa de mil pesetas cada uno y en caso de insolventía un mes de internamiento en campo de trabajo.

Contra Cristóbal Verdun García, Ángel García Blanca y Francisco Ortiz Martínez los dos primeros apoderados y el tercero responsable del Control del Establecimiento "Los Madrileños" en el cual fueron hallados diversos géneros tales como 37.000 agujas, hilos, gruesas de botones, calcetines, etc. de los cuales se carece en Almería y cuya venta negaban al público condenado cada uno a TRES AÑOS DE INTERNAMIENTO EN CAMPO DE TRABAJO y a una multa de QUINIENTAS MIL PESETAS que pagarán solidariamente con el negocio "Los Madrileños" y en caso de insolventía o por lo que reste de pago, un año de internamiento en campo de trabajo a cada uno.

El juicio contra Cayetano Belmonte Muñoz, terminó por sentencia absolutoria.

Los juicios contra Concepción García Segura y María Sánchez Martínez, fueron suspendidos por incomparecencia de las denunciadas.

Y el juicio contra Perfumería "Dambú" y Casa Escamez terminó su vista en el día de mañana.

Por estimar la conveniencia de que la legislación sobre subsistencias llegue a conocimiento de todos los ciudadanos y cumpliendo así además un ruego de la Fiscalía de subsistencias, insertamos hoy la siguiente disposición, prometiendo a nuestros lectores publicar en días sucesivos lo más saliente de la legislación en esta competencia.

LEY DE SUBSISTENCIAS (EXTRACTADO)

Decreto del Ministerio de Justicia de 10 de Diciembre de 1936.

Artículo segundo.—Se reputarán como acto de hostilidad y desafección al régimen:

a) Alterar sin causa debidamente justificada o con infracción de bandos, disposiciones y órdenes dictadas al efecto por autoridades gubernativas o municipales, el precio, calidad, peso, racionamiento o distribución de artículos de comer, beber o arder, ocultarlos con ánimo de acaparamiento, cometer cualquier otra irregularidad susceptible de perturbar el normal abastecimiento de los expresados artículos o intentar, con algunos de los fines móviles expresados mencionaciones o fraudes de los que mencionan los artículos 529 y 530 del Código Penal.

b) Realizar, prevaleciendo de las actuales circunstancias, cualquiera de los hechos usuarios que define el Código Penal en los artículos 532 a 535.

Artículo tercero.—Los hechos comprendidos en el artículo anterior serán sancionados con penas que oscilarán de dos meses a tres años de privación de libertad a trabajos forzados y multas de mil a quinientas mil pesetas, teniendo en cuenta para fijar estas sanciones las circunstancias de la infracción, la cuantía del fraude, los daños o perjuicios causados y la situación económica del culpable.

El Secretario de Cultura y Deportes.

JOVENES ESPAÑOLES! ENVIAD VUESTRA OPINION!

Soldado, Campesino, muchacha sin distinción de ideas, dá tu respuesta a la encuesta de «LA HORA» «AHORA» y «TRINCHERAS».

¿Por qué luchar hasta la VICTORIA sin pactos ni compromisos?

Primero. ¿Crees que debemos continuar la guerra, por muy dura que sea hasta vencer al fascismo invasor?

Segundo. ¿Aceptarías algún pacto con el enemigo?

Tercero. ¿Tu que haces para ganar la guerra?

Cuarto. ¿Que esperas tú ganar con nuestra VICTORIA sobre los invasores?

Quinto. ¿Qué personas a tu juicio las figuras más populares de nuestra lucha?

Envíad vuestras respuestas cualquiera que sea vuestra significación sindical o política aunque no pertenezcáis a ninguna Organización contestad a nuestras preguntas.

Dirigirse a las siguientes direcciones: REDACCION, de «Ahora» Paseo de San Vicente 26 Madrid.— Redacción de «La Hora» Gobernador Viejo 19 Valencia.— Redacción de «TRINCHERAS» Ex Hotel Colón Plaza de Cataluña BARCELONA.— Y GOBERNADOR VIEJO 19 Valencia y a todos los Comités Provinciales de la J. S. U.

COMITE EJECUTIVO PROVINCIAL DE LA J. S. U.

Tanques y unidades motorizadas en el desfile del Ejército búlgaro

Sofía.—Con motivo del aniversario del ejército búlgaro, se han celebrado desfiles militares en todas las principales ciudades de la nación, que han terminado con una exhibición del rearme militar de Bulgaria. Por primera vez han participado 100 tanques en el desfile verificado en Sofía; el paso de la artillería motorizada duró una hora.

Las organizaciones patrióticas que desfilaron con la tropa ante el rey Boris saludaron al estilo nazi con gran complacencia de algunos espectadores alemanes.

En el desfile del ejército búlgaro se ha demostrado que estas unidades están organizadas y equipadas conforme a la táctica alemana, como no podía menos de suceder ya en este ejército se encuentran bastantes instructores alemanes encargados de transformarlo en instrumento del fascismo alemán en los Balcanes.—AIMA.

Federación Provincial de Juventudes Socialistas Unificadas

Trofeo futbolístico Diego de las Heras.

Próximo a celebrarse el Campeonato de fútbol más arriba indicado, se hace público en este periódico a fin de que si alguno de los equipos de fútbol de la juventud antifascista de toda la provincia desea participar en dicho Campeonato lo haga, a cuyo efecto pondrán dirigirse por escrito a la Secretaría de Cultura y Deportes de la Federación Provincial de la J. S. U. de Almería, en Avenida de la República número 3, o bien, verbalmente, al Radio Centro de la misma, sito también en la Avenida de la República de 7 a 9 de la noche, para recibir las instrucciones necesarias.

Por la Comisión Organizadora,

¡VIVA LA UNIDAD!
¡VIVA LA REPUBLICA!

PRO AYUDA A VALENCIA

Suma anterior, 85.075,40 pesetas: Bar Montañés, 100; Manuel Hernández Herrera, 5; José López Rodríguez, 5; Antonio Cuerva Medialosa, 5; Fotos Lumiere, 25; Gremio Peñeroles U. G. T.-C. N. T., 928,70; Rafael Díaz Plaza, 10; Valero Martínez García, 25; Comandancia Militar, 6.237,30; Francisco Yébenes Guzmán, 50; José Navarro Cara, 5; Vicente Martínez Piñero, 10; Luis Espinar Company, 50; Antonio Pérez Pérez, 25; Antonio Rueda Córdoba, 150; José Soria Fernández (Panuzula), 10; Sindicato Agua Electricidad, 3.400; La Niveladora (Cañada), 100; Solidaridad Internacional Antifascista Festival, obtenido, 3.667; Colectividad de Campesinos "La Nueva Aurora C. N. T.", 10.000; José Yebra Baños, 10; Manuel Rodríguez Campos, 15; Dolores Rueda Rodríguez, 5; Santiago Frías, 5; Rafael Tortosa Navarro, 5; Un Masón, 10; Francisco de las Heras Payán, 50; Cuartel de las Puras, 10; Cuartel de las Puras, 93,55; Amador Martínez Valdés, 20; José López Galindo, 10; Emilio Sánchez Sánchez, 25; José Manzano (hijo), 25; Rosalía Rodríguez Zapata, 50; Candelaria Ortega Sánchez, 50; Joaquín Gutiérrez Carmona, 10; Suma y sigue pesetas 110.281,94.

Los donativos pueden ingresarse en el Banco de Bilbao, Banco Central y Frente Popular Antifascista, Avenida de la República número 5.

Técnicos alemanes en las fábricas de guerra del Norte de Italia

Paris.—"Justicia y Libertad" ha recibido de Milán la siguiente información:

En las fábricas de guerra más importantes han sido puestos, al lado de los técnicos italianos, técnicos alemanes encargados de la dirección y ejecución de los asuntos más secretos y de mayor importancia, como son el estudio de los nuevos modelos de aviones de gran bombardeo.

Colaboración de los dos aliados del eje, dicen los fascistas; mientras otros tienen la opinión de que Italia se ha convertido en un Estado vasallo de Alemania.—A. I. M. A.

El eje de toda nuestra política son las relaciones con el Partido Socialista, el Partido hermano